
Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école (nom), du (date) 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE AU-CŒUR-DE-LA-NATURE 

Réunion tenue le 16 NOVEMBRE 18 h 45 2022, EN PRÉSENTIEL À L’ÉCOLE 

Personnes présentes : 

Personnes absentes : 

Invités : 

Perrine Carrade – Présidente - parent 
Alexandra Godin – Membre comité parents – parent 
Jean-Sébastien Touchette - parent 
Jacynthe Robert – Membre de la communauté 
Julie Lavigne – Substitut - parent 
Roxane Bernier – Enseignante 
Bianca Eycken – Enseignante 
Catherine-Andrée Lamond – Professionnelle 
Chantal Samson – Service de garde 
Benoit Langlois – Direction par intérim 

Kim Durocher – OPP - Parent 
Mylène Joncas – parent 
Marie-Pier St-Jean – Secrétaire 

CEE 2022-2023 3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

IL EST PROPOSÉ PAR : Alexandra, secondé par Chantal. 

D’ADOPTER le projet d’ordre du jour. 

CEE 2022-2023 4.0 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 20 
OCTOBRE 2022 

IL EST PROPOSÉ par Roxane, adopté par Chantal. 

5.0 PAROLE AU PUBLIC 

Tous les membres ont reçus la formation. 

CONSULTATION 
6.0 FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS SURVEILLANCE DÎNEURS 

190$ par enfant par rapport à l’an dernier de 189$ sans rabais par famille ayant plus d’un enfant 
…comme mentionné dans le document présenté par monsieur Langlois. 14 familles seront 
affectées. 

IL EST PROPOSÉ par Perrine, adopté par Catherine-Andrée 

Ce procès-verbal étant une version préliminaire, les numéros de résolution y seront ajoutés ultérieurement. La version finale 
sera publiée ultérieurement.
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7.0  DEMANDE DE FINANCEMENT À LA VILLE PROJET EMBELLISSEMENT COURS 
D’ÉCOLE (adoption) 

La ville fournirait jusqu’à 10000$ du fait qu’elle utilise le parc école. 

IL EST PROPOSÉ par Bianca, adopté par Jean-Sébastien. 

8.0 ACTIVITÉ ÉTUDIANTES (adoption) 

2 sortie au Mont-Avalanche objectif 0$ parents, levée de fonds à accepter. 

IL EST PROPOSÉ par Roxane, adopté par Bianca. 

Conseil établissement autorise l’OPP de l’école de gérer la levée de fonds. *Point 13A. 
IL EST PROPOSÉ par Julie, adopté par Bianca. 

9.0 LOCAUX (GYMNASE) POUR LA RESSOURCE COMMUNAUTAIRE - GUIGNOLÉE 
(adoption) 

La ville aimerait louer le gymnase pour la journée de la guignolée. 

IL EST PROPOSÉ par Catherine-Andrée, adopté par Roxane. 

INFORMATION 
10.0 INFORMATIONS DE LA DIRECTION 

A. Projet éducatif 2022-2025 – info où nous en sommes rendus
B. MOOZOOM : information/présentation de la plate-forme au CÉ
C. Normes et modalités d’évaluation : le plan d’évaluation par cycle sera envoyé aux parents
D. Ressources matérielles : remorque, gouttière, infiltration d’eau, insonorisation du gymnase
E. Ressources financières : C0-enseignement au premier cycle, dépôt du budget prochain CÉ
F. Sécurité routière : beaucoup mieux mais toujours un problème
G. Mont-Avalanche : déjà discuté
H. Sortie dîneurs : semble être une gestion laborieuse et non sécurisante
I. Jardins Nourri Cimes : rencontre prévu entre la direction et Audrey : partenariat entre la

COOP et les jardins

IL EST PROPOSÉ par Roxane, adopté par Benoit. 

11.0 INFORMATIONS DE LA PRÉSIDENTE 

A. Rappel la formation du CÉ et du rappel de la rafraîchir chaque année
B. Vu du site internet de l’école – nous aurons accès pour le mettre à jour

12. POINT REPRÉSENTANTE COMITÉ DE PARENTS

A. Enregistrement à son insu des élèves – Loi à venir.
B. Service de garde : désirent d’ateliers de cuisine, danse, projets durant l’heure du dîner.

Problématique d’Espace mais la volonté de tous y est.

Ce procès-verbal étant une version préliminaire, les numéros de résolution y seront ajoutés ultérieurement. La version finale 
sera publiée ultérieurement.
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13. POINT DES ENSEIGNANTS

Félicitation à tous et toutes pour amener l’enfant à être aussi motivé de venir à l’école. 

14.0  POINT DU SERVICE DE GARDE 

A. Changement : les parent peuvent appeler jusqu’à 11h00 et Marie-Pier St-Jean prend le
message.

B. Si l’enfant doit prendre l’autobus il sera dirigé vers l’autobus.
C. Pour le moment, seulement 11 élèves sont inscrits pour les journées de tempêtes au SDG.

Il en prend un minimum de 15 enfants pour ouvrir. Une seconde demande sera envoyée.

18.0 POINT DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

1. Contenu orientant et entreprenariat
2. Désires d’aller chercher plus d’enfants dans le domaine Flamingo

20.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

IL EST PROPOSÉ par Roxane, de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 

Il est  ?? 

Benoit Langlois Perrine Carrade 
Direction de l’école 
Présidente  

Ce procès-verbal étant une version préliminaire, les numéros de résolution y seront ajoutés ultérieurement. La version finale 
sera publiée ultérieurement.
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